

Jelang Libur Akhir Tahun, Polsek Kawasan Pelabuhan Laut Poto Tano Intensifkan Patroli

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PECON.WEB.ID](https://sumbawabarat.peakon.web.id)

Dec 12, 2024 - 12:23



SUMBAWA BARAT, NTB – Menjelang libur akhir tahun, Polsek Kawasan Pelabuhan Laut Poto Tano, Polres Sumbawa Barat, meningkatkan patroli keamanan di area pelabuhan. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi para pengguna jasa pelabuhan, terutama di tengah cuaca yang tidak menentu. Kegiatan patroli ini berlangsung pada Rabu (11/12/2024).

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa patroli dilakukan dengan memprioritaskan keselamatan dan kenyamanan masyarakat. "Anggota patroli kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan imbauan kepada pengguna jasa pelabuhan untuk selalu memperhatikan kondisi cuaca sebelum berlayar," ujarnya.

Dalam kegiatan patroli, petugas memberikan edukasi kepada masyarakat untuk memantau informasi cuaca terkini melalui sumber terpercaya seperti BMKG. Hal ini sangat penting guna mengantisipasi potensi bahaya akibat cuaca buruk yang kerap terjadi di penghujung tahun.

Selain itu, petugas juga mengingatkan pengguna jasa untuk selalu menjaga barang bawaan mereka agar tetap aman. "Kami menyarankan agar barang-barang pribadi tidak diletakkan sembarangan, melainkan selalu berada dalam pengawasan pengguna," tambah Iptu Zainal.

Menghadirkan Rasa Aman di Pelabuhan

Pelabuhan Laut Poto Tano sebagai pintu gerbang utama penghubung Pulau Sumbawa dan Lombok menjadi lokasi strategis yang memerlukan pengawasan ekstra. Dengan patroli rutin ini, Polres Sumbawa Barat berharap masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman saat menggunakan jasa pelabuhan.

"Patroli dan pengecekan ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan menjelang momen penting seperti libur akhir tahun. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama menjaga ketertiban di area pelabuhan," tutupnya.

Kegiatan ini diharapkan mampu memberikan rasa tenang dan aman bagi para pelaku perjalanan, sekaligus meminimalisasi potensi gangguan keamanan selama periode liburan. (Adb)